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Ata n.º 22/2021

Ao nono dia do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, às nove horas, reuniu-se ordinariamente, por

videoconferência, o Colegiado de Curso de Bacharelado em Biotecnologia, sob a presidência do professor e

coordenador de curso Reginaldo Vicente Ribeiro, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1.  Leitura e
aprovação da Ata de nº 21; 2.  Informes gerais da coordenação; 3. Levantamento de demanda para
capacitação em 2021; 4. Avaliação do andamento do período letivo 2020/2; 5. Ações da Comissão de
Permanência e Êxito dos Estudantes do IFMT Campus Avançado Lucas do Rio Verde; 6. Proposta de
minuta do regulamento do NEaD-LRV. Estiveram presentes, Camila Fernanda de Oliveira Junkes, Celso

Ferst Junior, Daniel Messias da Silva; Evandro Silva Alves, Fernanda Karine do Carmo Félix, Isabella Sela

Silva, Jucicleia Arrigo, Marianna Mussato, Paula Cassiana Frohlich, Reginaldo Vicente Ribeiro, Sandra

Satiko Matsuda, Tatiana Leal da Costa, Tatiane Chupel, Thayse Vansovski, Tiago Oliveira, Valeria de

Souza Haragushiku, Wiliana Mendes dos Santos e William Pietro de Souza.  1.  Leitura e aprovação da
Ata de nº 21. A ata foi aceita sem alterações. O professor Reginaldo agradeceu à professora Fernanda

pelos serviços prestados no secretariado do colegiado. 2.  Informes gerais da coordenação. O presidente

do colegiado informou acerca da eleição da nova diretoria do centro acadêmico de Biotecnologia (CABIF)

e salientou a importância de que os docentes e demais servidores apoiem as ações da entidade estudantil; o

coordenador prosseguiu os informes mencionando as ações do Banco de Talentos, que visa a contribuir

com a empregabilidade dos discentes e egressos do curso, fortalecendo a integração entre o IFMT e o setor

produtivo local. Após, o professor Reginaldo falou sobre a monitoria didática voluntária, informando que

03 discentes foram selecionados via edital no início do 2º semestre e que a baixa procura pelas monitorias

inspira mais estímulos por parte do corpo docente. Na sequência, mencionou que há cerca de um ano é

aguardada a definição de data para avaliação de reconhecimento do curso junto ao MEC e que o NDE tem

trabalhado para que o curso tenha o melhor desempenho possível. O docente ressaltou que se a avaliação

ocorrer posteriormente à colação de grau da primeira turma, isso não terá impacto negativo na certificação

dos egressos. Prosseguindo, Reginaldo informou que os discentes que participarem de palestras realizadas

no âmbito do curso serão certificados ao final do semestre com a carga horária dos eventos de que

participaram agrupada num só documento. O informe seguinte foi acerca do edital para seleção de novos

discentes para o curso. Reginaldo mencionou que em razão da pandemia, o citado edital prevê 25 vagas

para ingresso através das notas do ENEM e um segundo edital, ainda a ser lançado, preveria mais 10 vagas

via análise de currículo dos candidatos. Ainda nos informes, o coordenador pediu que a professora Wiliana

discorresse acerca da utilização dos laboratórios em período de recesso e férias, conforme o que foi

discutido em reunião com os servidores responsáveis pelos laboratórios. A diretora de ensino explicou que

os três técnicos de laboratório do campus definiram uma escala para as semanas festivas e solicitou aos

docentes orientadores que preencham corretamente a planilha para uso dos laboratórios e orientem

corretamente seus orientandos ou bolsistas acerca dos protocolos corretos para a utilização dos

equipamentos nesses períodos. Os professores William e Camila mencionaram que alguns passos da

pesquisa dependem dos resultados dos procedimentos anteriores e por isso seria um pouco difícil definir



datas e horários com antecedência, além da possibilidade de imprevistos. Wiliana disse então que

conversaria com os técnicos e daria um retorno aos docentes sobre uma possível solução para o impasse. 3.
Levantamento de demanda para capacitação em 2021. O coordenador, Reginaldo Vicente Ribeiro,

mencionou que até março de 2021 o campus não possui oferta de vagas para afastamento de servidores para

capacitação já que há dois docentes nessa condição atualmente. Porém, salientou que existem recursos

destinados à capacitação de servidores e que os docentes podem contribuir no levantamento de demandas

para o ano de 2021 enviando suas sugestões para o e-mail da coordenação de curso, com cópia para a

direção de ensino. Após questionamento da professora Fernanda, o professor explicou que idealmente as

sugestões devem ser enviadas até o início do mês de março de 2021. 4. Avaliação do andamento do
período letivo 2020/2. O presidente do colegiado iniciou esse ponto de pauta mencionando o Regime de

Estudos Domiciliares, salientando a importância de se avaliar o seu andamento e do compartilhamento de

experiências. O docente William disse que sua avaliação não era positiva e destacou o componente de

Microbiologia, cuja participação discente esteve abaixo da esperada. Reginaldo alegou que a coordenação

de curso tem buscado conscientizar os estudantes acerca da importância dos componentes mesmo no ensino

remoto e que a estrutura do campus está disponível aos acadêmicos que necessitarem. As professoras

Camila, Fernanda e Jucicléia apresentaram queixas semelhantes, nas quais se destacaram a baixa adesão

dos discentes às atividades e pouca dedicação na realização dos trabalhos. Jucicléia mencionou que mesmo

com pouca procura tem ajudado aos alunos que  buscam orientação para seus TCC’s através do

componente de Tópicos Avançados II, ofertado ao 8º semestre. O coordenador corroborou a importância do

referido componente, salientando o benefício aos discentes que dividem o tempo diário entre trabalho e o

curso. A professora Marianna relatou que, em geral, os egressos do curso técnico se mostram mais

interessados e participativos nas atividades ofertadas em RED, situação diferente do restante, além de se

declarar decepcionada com a postura de muitos discentes. O professor Reginaldo solidarizou-se com as

queixas dos docentes e enfatizou que a situação de pandemia também impõe dificuldades a muitos

discentes, mas que, de todo modo continua trabalhando junto com a equipe pedagógica para incentivá-los.

5. Ações da Comissão de Permanência e Êxito dos Estudantes do IFMT Campus Avançado Lucas do
Rio Verde.  A convite do presidente do colegiado, a servidora Tatiana informou que a comissão tem por

objetivo maior acompanhar o desenvolvimento de 30 ações delimitadas pela comissão local de acordo com

o previsto no Plano Nacional de Educação. Salientou ainda que os números referentes à execução de tais

ações e seus eventuais resultados são compartilhados nacionalmente por meio da plataforma Nilo Peçanha.

A servidora disse que apesar de que as ações do plano estratégico sejam centradas no ensino presencial, a

comissão tem se esforçado para o acompanhamento remoto dos discentes tendo em vista, principalmente,

evitar a evasão. Tatiana também enfatizou a importância de que os docentes preencham as fichas

individuais de cada discente para que as ações da comissão sejam mais assertivas. 6. Proposta de minuta
do regulamento do NEaD -LRV. O professor Reginaldo informou que em breve o campus contará com

um espaço físico e equipamentos para a gravação de videoaulas e que esta é uma iniciativa que vai ao

encontro dos propósitos que norteiam a constituição do NEaD. Já a servidora Tatiana trouxe informações

sobre a proposta de minuta do regulamento do Núcleo de Educação à Distância do campus avançado Lucas

do Rio Verde. Ela explicou que a proposta a ser discutida foi elaborada com base nas sugestões dos

servidores que participaram de uma capacitação oferecida remotamente em 2020. Segundo a servidora, o

núcleo terá função de articular os agentes envolvidos na oferta de ensino à distância em todas as

modalidades e níveis eventualmente oferecidos pelo IFMT – LRV. Dado o avanço da hora, Reginaldo

solicitou que a proposta fosse compartilhada posteriormente via e-mail para a apreciação do colegiado.

Nada mais a constar, eu, Tiago Oliveira, membro do Colegiado do Curso de Bacharelado em Biotecnologia,

lavrei a presente ata, assinada por mim e pelo presidente, coordenador de curso Reginaldo Vicente Ribeiro.
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